

1557, rue Papineau Montréal (Québec) H2K 4H7 Tél.: (514) 527-8895 general@scfp687.ca

Le mercredi 22 mai 2024

Campagne publicitaire de votre syndicat pour l'avenir de l'industrie télévisuelle et médiatique

À tous les membres de l'ensemble des stations,

Pendant la dernière négociation, votre Syndicat a planché sur une campagne de publicité en cas de conflit. Vu le dénouement de nos négociations, nous avons décidé de modifier l'angle de notre message publicitaire afin de promouvoir le travail que vous faites tous les jours et l'importance d'une entreprise comme la nôtre dans notre société. Les paliers de gouvernement doivent prendre action et changer les règles afin d'aider notre industrie et rétablir une équité avec les entreprises étrangères.

C'est une campagne d'envergure, rassembleuse et de qualité, et nous pouvons tous et toutes en être très fiers.

Nous invitons la population à visiter https://www.notretele.ca/, ce site contient les messages publicitaires, nos recommandations d'actions politiques et des outils afin que les gens puissent démontrer leur appui pour protéger l'avenir de notre industrie. En toute cohérence avec nos revendications, nous avons développé une stratégie de placement média qui a recours exclusivement à des entreprises québécoises et canadiennes. Les gens pourront se servir de Facebook et d'autres réseaux sociaux pour partager la campagne, mais nous vous rappelons que 100 % des investissements ont été faits dans les entreprises d'ici.

Aidons-nous à mobiliser la société québécoise afin de pouvoir faire changer les règles qui minent notre industrie et qu'enfin nous puissions voir l'avenir de façon positive. Partagez la campagne sur les plateformes de votre choix et vous pouvez y inclure votre témoignage personnel en tant que travailleur-travailleuse de l'industrie télévisuelle et des médias.

Merci à toutes les personnes qui ont participé de près ou de loin à ce projet rassembleur qui, nous l'espérons, pourra faire changer les choses et améliorer le sort de la télévision québécoise et des médias.

Votre Syndicat